
Ofício Diversos

  
Blumenau, em 18 de outubro de 2021

  
À
Gerência Regional da Celesc
A/C da Direção

Prezado(a) Senhor(a),

 

Cumprimentando-o(a) cordialmente, venho por este intermédio atender à solicitação
do Vereador Alexandre Matias, manifestada através do Requerimento nº 1688/21, acatado pelo
Plenário desta Casa Legislativa, pleiteando a Vossa Senhoria que informe se existe a possibilidade de
efetuar poda de árvores na Rua Adriano Curi, em toda a sua extensão.

Segundo moradores da referida rua, galhos de árvores estão encostando na fiação
elétrica.

Atenciosamente,

 

Egídio da Rosa Beckhauser
Presidente da Câmara Municipal
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